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Résumé
Le présent exposé marqué par le terme « Poétique » chez Mohamed

Bennis , vise la recherche des sens poétique en tant que terme, a
travers le livre de la Poésie Arabe Contemporaine . Ce travail a pour
objectif également de démarquer les caractéristiques et avantages de
ce terme . Notre étude a comporté une partie théorique , qui a
constitué en l'identification de I'objet de la poésie et ses racines chez
les Arabes et les Occidentaux ; et une partie pratique qui s’est
concentrée essentiellement sur le Blog , Partant de I'étude des
différents contextes dans lesquels ledit terme est apparu ; ainsi que
sur la recherche de ses structures et formes multiples ; et par la suite
détecter le point de vue par lequel. Bennis avait traité son terme , et
ce qui le distingue des autres hommes de critique, notamment sa
dépendance a la poésie arabe ouverte , en tant que nouvelle théorie

critique a travers laquelle il reconstruit la poésie arabe moderne .

Summary
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The herein research marked by the poetic term blydvteed Bennis , aims to
study the meaning of poetry as a term , througlbtiok of Modern Arabic
Poetry, in order to stand on the advantages andcteaistics of this term .
this study has included a theoretic part , that aga definition of the topic
of poetry and its roots among the Arabs and thet\Mebas also included a
practical part that has focused on Bileq stating from monitoring the
several contexts in which the term had appearetiakmo studying its
various wording and structures ; it will as weltetd the point of view by
which Bennis has treated his term , and what djstgshes him from the
other critics , especially its dependence on ope&bAoetry as a new critical
theory through which he rebuilds the Modern AraletRo.
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